



### **Santiago Creel solicitó a la SCJN pronunciarse sobre militarización del país**

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, urgió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación a pronunciarse respecto a la militarización en México. Anunció que acudirá formalmente al máximo tribunal de justicia del país. “Presento ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación una solicitud de atención prioritaria para 5 acciones de inconstitucionalidad, para 4 controversias constitucionales y un amparo en revisión. La Suprema Corte tiene 10 asuntos pendientes de resolución, que versan sobre la actuación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública vinculadas a la Guardia Nacional, el primero de ellos fue planteado hace 40 meses”.

<https://drive.google.com/file/d/1qgKAlx9RXvO4ok3ziyFFjHPzJohQ08nr/view>